
137 многоквартирных домов будут 
капитально отремонтированы в 2012 году
Гордума Нижнего Нов-
города одобрила муни-
ципальную программу, 
рассчитанную на 343 мил-
лиона рублей.

 Почти половина всех жа-
лоб, которые поступают от 
нижегородцев в администра-
цию города, касается проте-
кающих кровель. К сожале-
нию, ремонт одной кров-
ли многоквартирного дома 
стоит миллионы рублей, и 
средств, собираемых с жиль-
цов, на это не хватает. Имен-
но для таких дорогостоя-
щих, но необходимых работ 
и составлена муниципальная 
программа по капитально-
му ремонту многоквартир-
ных домов. В 2012 году в нее 
попали 137 жилых домов, на 
которые планируется потра-
тить 343,8 миллиона рублей. 
В минувшую среду, 15 февра-
ля, на заседании Гордумы де-
путаты утвердили программу 
капитального ремонта на те-
кущий год, а также рассмо-
трели другие важные для го-
рода вопросы.

В соответствии с потребно-
стями нижегородцев, льви-
ная доля средств будет на-
правлена на кровельный ре-
монт. Кровли залатают в 73 
домах. Еще в семнадцати бу-
дет проведен капитальный 
ремонт инженерных комму-
никаций. Фасады утеплят в 
десяти домах. Ста двадцати 
пяти многоэтажкам помогут 
с установкой коллективных 
приборов учета. Кроме того, 
в рамках этой программы бу-
дет заменено 137 лифтов в 68 
домах. Из 343,8 миллиона ру-
блей 199,3 миллиона посту-
пили из Фонда содействия 
реформированию ЖКХ. Еще 
около 100 миллионов рублей 

будет добавлено из областно-
го и городского бюджетов. 
Средства собственников со-
ставят всего 49,5 миллиона 
рублей.

На заседании депутаты 
подняли вопрос о том, как 
расходуются средства, соби-
раемые с жителей, и контро-
лирует ли этот процесс адми-
нистрация?

- Администрация отслежи-
вает, как расходуются деньги, 
которые платят по жировкам 
нижегородцы на текущий ре-
монт, все до копейки, - рас-
сказал депутатам заместитель 
главы администрации Сергей 
ГЛАДЫШЕВ. - В последние 
два месяца мы разбираемся 
с ДУКами по расхождениям 
между начисленной суммой 
и выполненными работами. 
С жителей собрано около 800 
миллионов рублей, на ремонт 
потрачено примерно 700 мил-
лионов. Причину этой разни-
цы мы сейчас выясняем - все 
под контролем! 

ШлаГбаумы  
На территории общеГо 
пользоваНия должНы 
быть соГласоваНы

Депутаты одобрили вне-
сение изменений в Правила 
благоустройства города Ниж-
него Новгорода. Директор де-
партамента градостроитель-
ного развития и архитектуры  
М. Ю. РОМАНЫЧЕВ до-
ложил депутатам об испол-
нении поручения городской 
Думы о разработке поло-
жения, регламентирующе-
го процедуру согласования 
и установки шлагбаумов, це-
пей, столбов, бетонных бло-
ков на территориях общего 
пользования. 

Разрешительные докумен-
ты для установки шлагбаумов 

на территориях общего поль-
зования будут выдаваться де-
партаментом градостроитель-
ного развития и архитектуры. 
Чтобы получить такое разре-
шение, например, для торго-
вого центра, собственнику не-
обходимо представить право-
устанавливающие документы 
на здание, на территории ко-
торого предполагается уста-
новка шлагбаума, схему раз-
мещения и два согласования 
- от ГИБДД и ГУ МЧС по Ни-
жегородской области.

 - Дворы не входят в пе-
речень земельных участков, 
на которые распространяется 
юрисдикция администрации 
города - это земля собствен-
ников, - пояснил Михаил Ро-
манычев. - Однако шлагбау-
мы во дворах мешают проезду 
служб быстрого реагирова-
ния. Такие преграды, напри-
мер, для карет скорой помо-
щи могут стоить больному 
жизни, и для пожарных так-
же дорога каждая минута.

власть умеет 
призНавать  
свои оШибки

Заседание городской Ду-
мы проходило в значимый 
для православных христиан 
праздник - Сретение Господ-
не. И депутат Михаил БАР-
КОВСКИЙ напомнил колле-
гам о возмущении сормовичей 
строительством гостинично-
развлекательного ком-
плекса рядом со Спасо-
Преображенским собором - 
одним из самых посещаемых 
храмов города. 

Глава администрации Ниж-
него Новгорода Олег КОН-
ДРАШОВ сделал очень важ-
ное заявление: признал это 
решение неправильным и по-
обещал направить все усилия 
администрации на исправле-
ние ошибки. 

- Я считаю, что данное ре-
шение предыдущей власти 
было ошибочным, - заявил 
Олег Кондрашов. - Мы наме-
рены это исправить, и будем 

обсуждать вместе с застрой-
щиком, как с наименьшими 
потерями для всех сохранить 
вид на красивейший храм, 
для строительства которого 
наши предки собирали день-
ги всем миром.

- Наша консолидирован-
ная позиция - не допустить 
строительства объектов, ко-
торые уродуют наш город, 
наносят ущерб или просто 
мешают жить нижегородцам, 
- прокомментировал ситуа-
цию Олег Сорокин. - Олег 
Александрович Кондрашов 
принял удар на себя, при-
знав ошибочным решение, 
которое имеет свою преды-
сторию. Нами не было и не 
будет принято ни одного ре-
шения, за которое было бы 
стыдно перед людьми.

Наталья ТРЕФИЛОВА.
Фото предоставлено  

пресс-службой Гордумы  
Нижнего Новгорода 
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комиссии

Глава города 
олег сорокин 
открыл 
«Георгиевские 
дни»

Сегодня в Центре современ-
ного искусства «Арсенал» завер-
шились «Георгиевские дни», ко-
торые проходили под патрона- 
том главы Нижнего Олега СО-
РОКИНА.

- Великий князь Георгий Все-
володович не только основал 
Нижний Новгород, он сделал 
еще много добрых дел и оставил 
о себе память на века: Михаило-
Архангельский собор и Благо-
вещенский монастырь сохрани-
лись до наших дней, - говорит 
Олег Сорокин. - Понимание то-
го, что есть истинные ценности 
в нашей жизни, не должно нас 
покидать.

В рамках «Георгиевских дней» 
прошла конференция «Георгиев-
ские чтения-2012», презентация 
историко-мемориального сай-

та «Нижегородское наследие», 
в художественном музее были 
представлены изделия мастеров 
декоративно-прикладного искус-
ства и работы нижегородских ху-
дожников.

- Мы сейчас работаем над пре-
зентацией Нижнего Новгорода. Я 
уверен, что часть экспонатов до-
стойны представлять наш город 
за рубежом, - сказал глава горо-
да, осмотрев экспозицию. 

В художественном музее открылась выставка мастеров 
декоративно-прикладного искусства и нижегородских художников.

120 миллионов 
рублей потратят  
на переоборудование 
станции «московская»

Восьмого февраля Олег Сорокин провел совмест-
ное заседание постоянных комиссий Гордумы, на 
котором депутаты обсудили изменения в бюдже-
те города.

Администрация Нижнего Новгорода внесла пред-
ложение перераспределить 246,7 миллиона ру-
блей, предусмотренные в городском бюджете на 
содержание предприятия «Нижегородпассажирав-
тотранс», так как оно пока не передано на баланс 
города.

Было предложено разделить средства следую-
щим образом: 46,7 миллиона - на повышение зар-
платы работникам детских дошкольных учреждений; 
10 миллионов - на установку новых светофорных 
объектов; около 70 миллионов рублей - на компен-
сации за снос зданий, попавших в зону строитель-
ства метро и 120 миллионов - на закупку оборудо-
вания для станции метро «Московская». За послед-
ние двадцать семь лет существенно изменились 
нормы безопасности. Для обеспечения беспере-
бойного движения поездов от «Московской» до 
станции «Горьковская» необходимо новое обору-
дование. На его установку потребуются несколь-
ко месяцев, поэтому решать вопросы финансиро-
вания надо быстро.
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